Le 20 iuillet 2019 Madame Marianne EPARS-GÜNTER

Le chemin de la vie, tu l'as parcouru avec courage et volonté. Quand les forces s'en vont, ce n'est pas la mort, mais la liberté.

est montée dans le train pour son dernier voyage. Font part de leur chagrin: sa famille, ses amis et connaissances.

Selon son désir, les adieux ont eu lieu dans l'intimité. Un grand merci au personnel des Hôpitaux de Saint-Loup et Orbe pour leur dévouement.

Domicile de la famille:

Annette Hählen-Epars, ch. du Vieux Collège 12, 1303 **Penthaz**, Magdalena Allisson-Günter, ch. de Frêne 5, 1400 **Yverdon-les-Bains**.